

# Conférence sur la vigne en Sologne

Lu 38 fois



L'historien Christian Poitou. - Bizot Xavier

[Recommander](#) [Partager](#) Inscription pour voir ce que vos amis recommandent.

Samedi, l'historien Christian Poitou, invité par l'association pour la connaissance et la sauvegarde du patrimoine fertésien (ACSPF), a donné une conférence sur la transformation de la Sologne en région viticole, à la bibliothèque. Une quarantaine de membres de l'ACSPF ont répondu présent.

Après avoir présenté les vieux outils de la viticulture et les méthodes de travail, Christian Poitou a évoqué l'histoire de la Sologne viticole répartie autour de trois grandes zones : la blésoise (très viticole) ; la centrale (moyennement viticole) et la giennoise et berrichonne (très peu viticole).

Trois grandes étapes de la vigne dans notre région ont été énumérées : d'abord, vers 1860, les bienfaits de la plantation des vignes ; puis l'arrivée du phylloxera (un insecte ravageur de la vigne), qui a tout de même épargné la Sologne et, enfin, la surproduction nationale vers 1930, qui a divisé les prix en quatre et a entraîné l'arrêt de la viticulture.